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Gubbio Torna il clima ceraiolo. Sannipoli alzerà il cero di Sant'Antonio 

Ceri, eletti i due capodieci
 
Berettiniper Sant'Uba/do, ..Orsiniper San Giorgio
 

Todi CrltidJe 
dall'opposizione 

.Ruggiano 
"Appalti 

della giunta 
regolari" 

GUBBIO (pat.ant.) - Vmcenzo 
Berettini e Fausto Orsini ce l'ban
DO fatta. Saranno loro ad àlzare il 
primo il cero di Sant'Ubaldo e il 
secondo quello di San Giorgio il 
prossimo 15 maggio. Ieri la procla
mazione da parte delle due assem· 
bIee ceraiole ormai entrate, anzi 
rientrate, in perfetto clima ceraio
lo. 
Ieri mattina, in una piovosa gior
Data di gennaio a cinque mesi dal 
giorno più lungo dell'anno, nes
sun eugubino doc era a casa a 
plere il riposo domenicale. Il ca· 
so ha voluto che ben due Famiglie 
caaiole decidessero proprio nelle 
stesse ore il capodieci della prossi
ma festa e corsa dei ceri del 15 
maggio. I Santubaldari riuniti nel
la taV'ema nei pressi di via Cairoli, 
i Sangiorgiari sotto gli Arconi del 
paIa2:Io dei Consoli per via dei 
1MJri alla taverna di via Cristini. 

to incidente lungo la variante e 
Fausto finiva fuori strada. Ma una 
spalla dolorante non può certo fer· 
mare un Sangiorgiaro. 
Stessa emozione nella taverna dei 
Santubaldari. Vmcenzo Berettini 
"Cencio" ha preso da solo la metà 
dei voti, doppiando tutti gli altri 
candidati della Case popolari, 
Fontanelle e Ponte d'Assi. Sugli 
819 votanti Berettini riporta acasa 
ben 404 preferenze, 189 sono an
date a Francesco PauseHi"'Upisèl~· 
lo", 134.aGiuseppe Ruspi, 84 
Marco Sollevanti. Imbianchino, 
47 enne, si appresta a vivere an
che lui un 15 maggio indimentica
bile. VISibile l'emozione suI volto 
di entrambi i neo capodieci eletti 

Il primo a festeggiare è stato Fau tanti, lo hanno scelto 276 Sangior per Carlo Cacciamani. Sangiorgia dalle allegre assemblee ceraiole. 
sto Orsini. Il suo distacco su gli. giari; 158 i voti per Roberto Bettel ro di fede provata, meccanico di Così come lo sarà giovedì quella 
altri candidati della manicchia li "Manone", 98 voti per Massimi· 46 anni, batte anche la sfortuna. E Santantoniara con l'investitura uf
della Piana, Ponte d'Assi e Ferra liano Tosti, 63 per Naldo Ronchi, dire che qualche settimana fa, le ficiale del capodieci scelto due ano 
telle, è stato notevole: su 655 vo- 47 per Daniele Manuali, 4 infine cose si erano messe male: un brut· ni fa, Enrico Sannipoli. 

Berettini Capodieci di Sant'Ubaldo Orslnl Capodieci di San Giorgio 

Marsciano Alunni Roveri non torna indietro 

L'assessore riconsegna la delega
 
Alvaro Angeleri 

MARSCIANO - Da oggi Giansandro 
Alunni Roveri non èpiù assessore al per· 
sonale. E' lo stesso rappresentante di ID
fondazione comunista ad annunciare di 
aver riconsegnato la delega al sindaco 
Gianfranco Chiacchieroni. L'atto era nell' 
aria da giorni e solo oggi si concretizza. 
Alunni Roveri conserva la delega ai servi· 
zi sociali, ma è comunque un assessore 
"dimezzato". Questo il suo comunicato. 
"Annuncio ufficialmente di aver dato co
municazione al sindaco relativa alla mia 
rinuncia alla delega di assessore al perso
nale. Una decisione che nasce innanzitut

to dalla mia volontà di fare chiarezza, 
nella speranza di poter risolvere una si· 
tuazione per la quale in questi giorni non 
si è riusciti a trovare un accordo e un 
confronto collegiale. Non ritengo quindi 
possibile, al momento, continuare ad 
espletare il mio mandato, relativamente a 
questa delega. Rimangono infatti irrisolte 
le questioni che mi hanno portato nei 
giorni scorsi a chiedere un chiarimento 
in un consesso collegiale quale è appunto 
la giunta e ritengo che questa sia la deci· 
sione più giusta proprio per permettere 
allo stesso sindaco eal resto della maggio
ranza di affrontare il problema e trovare 
le soluzioni che si riterranno più opportu· 

ne". "Una decisione -prosegue l'assesso· 
re . alla quale però hanno contribuito 
anche le voci che in questi giorni sono 
rimbalzate sui mezzi di informazione, re· 
lative alle mie dimissioni e addirittura 
all'uscita del Partito di Rifondazione C0
munista (che rappresentol dalla stessa 
maggioranza. La mia presa di posizione 
ufficiale nasce anche dalla volontà di ri
portare la discussiODe nei termini enelle 
sedi appropriate e non preclude ass0luta
mente la prosecuzione del mio lavoro, 
relativamente al mandato di assessore al
le Politiche sociali, la fiducia al sindaco, 
che rinnovo, né tanto meno l'appoggio 
del mio gruppo alla stessa maggioranza". 

Montone /tuXmIro 

Il paese 
della luce 

MONTONE - Sabato alle ore 
11 presso l'Auditorium di San 
Fedele si è tenuta una confe
renza dell'Accademia della 
Luce presieduta da Maurizio 
Gianandrea, presidente dell' 
Accademia della ~. Gran
de assenterlella giornata è sta
kl VIttorio Storaro, presidente 
onorario dell'Accademia le 
premio oscar per la cinemato
grafia del film "Apocalypse 
Now"l, impegnato nella cine
matografia di un importante. 
film. L'Accademia-della Luce 
è un centro luministico che 
propone un rinnovamento 
culturale che riunisce intellet· 
tuali, ricercatori, visionari, 
professionisti della cultura 
della luce. Si tratta di un grup
po di studiosi dediti al culto 
delle arti ed alla ricerca scien
tifica, operan.. ti nel campo del· 
le arti figur~ive che promuo
verà, con .il patrocinio della 
Regione, Provincia , SiStema 
Museo, Comune di MontOne 
eComune di UmbeFtide, Wlél 
Scuola diSpecia1izzazione· 
per l'Illuminazione dei ~ni . 
Culturali. Come detto dal sin· 
daco Mariano Tirimagni fare 
di Montone un "paese della 
Iua- è un grande impegno 
ma che porterà sucuramente 
grandi soddisfazioni in futu
ro. Infatti nei giorni dal 6aIl'8 
giugno 2008 aMontone ci sa
ri la -rea deDa Luce-..........
 

Assisi Ricci incontrerà Agostinelli per rispondere al suo caso 

llsindaco fa visita al disabile
 
Valentina Antonelli 

ASSISI - Sindaco e assessore in 
visita da Bruno Agostinelli. Lo an
nunciano il primo cittadinQ Clau
dio Ricci e l'assessore con delega 
ai Servizi Sociali Moreno Massuc" 
ci. I due amministratori dicono 
che "è· stato programmato un so
pralluogo per giovedì 17 gennaio 
alle ore 12presso la casa di Bruno 
insieme .'ìù' tecnici del Comune 
per fare ulteriori accertamenti e 
verifiche". Una bella notizia per 
Agostinelli, disabile che qualche 
giorno fa aveva segnalato al Corrie
re di avere dei problemi a percor
rere autonomamente in carrozzi· 
na la rampa che si trova davanti 
alla sua abitazione, una casa popo
lare di Viole. La rampa, seppure a 
norma dijegge, presenta una cur
va e una pendenza tali per cui 
Bruno deve richiedere l'aiuto di 
altre persone per passarvi·agevol
mente. Nonostante alcuni sopral
luoghi tecnici/I'Ater, ente proprie
tario delle case, ha affermato di 
non poter far Iiulla per risolvere 
la situazione, consigliando di rivol
gersi al Comune. Ora, finalmente, 
Bruno riceverà la visita degli amo 
ministratori edei tecnici per vede
re se è possibile fare qualcosa. 
"Occorre sempre migliorarsi, ean
che accettare le giuste critiche e 
indicazioni dei cittadini", afferma 
il sindacò, che sottolinea come 
"proprio continuando con il meto
do di-.ere la porta dell'ufficio 
l.pI""" far CXlIIOICere a tut
tiil-..~ ....,... .. 

Fermato clandtsIitwgià coIJ1iIo d4 ordinedi espuIskme 

Controlli alla stazione
 
di Santa Maria degli Angeli
 

ASSISI (v. a.) - Continuano a portare frutti i controlli notturni per 
la prevenzione delle stragi del sabato sera della compagnia dei 
carabinieri di Assisi. I:altra notte sono stati denunciati due bastioli, 
trovati al volante in stato di ebbrezza. Sempre in serata, icarabinieri 
della stazione di Santa Maria degli Angeli hanno arrestato un maroc· 
chino risultato irregolare. I:uomo,E.Z. di 27 anni, era già stato 
colpito da un ordine di espulsione. I:uomo è stato fermato durante 
dei controlli che hanno interessato altri tre extracomunitari sul 
piazzale della stazione ferroviaria di Santa Maria, luogo poco racco
mandabile e inserito dall'Arma in un piano di controllo periodico. 

1334.8812880) eanche svolgere vi· 
site a domicilio, come quella di 
giovedì, si può migliorare il rap
porto con i cittadini e, quindi, ca
pire meglio anche i piccoli proble
mi~ Uamministrazione ricorda aD-. 
che come, aldilà del caso specifi· 
co, "Assisi e il territorio, per.gli: 
interventi·svolti e quelli in piQ;-' 
gramma, è considerata·dal mini· 
stero per i Beni ele Attività Cultu· 
rali fra le sei città italiane prototi
po per l'accessibilità ai disabili e, 
per questo, ha ottenuto anche uno 
specifico finanziamento, al fine di 
eliminare le barriere architettoni
che nei beni culturali". 

Bastia UmbransindtlaJ1Ambartlise laprende con Regione eProvincia 

"Le istituzioni non ci premiano"
 
Alberta Gattucci . facendo grandi sforzi, ma si può dire che è arrivato iÌ: 

BASTIA UMBRA -Quali saràIlno le conseguenze dell' 
applicazione del bilancio preventivo 2008 su fami·una. 

glia "normale"? Stabilire un'idea comune di normali· 
tà in riferimento aun nucleo familiare non èfacile, ma 
poniamo che per famiglia normale si possa intendere 
un sistema che si regge in modo autonomo, che non 
rientra nelle graduatorie di sostegno sociale compilate 
dagli uffici comunali e che si paga, senza sconti e 
come da norma le sue tasse, compresi i rincari Tarsu, 
Irpefetassa di scopo che quest'anno l'amministrazio
ne ha deciso di inserire nel piano tariffario. Aquesta 
domanda, tra i componenti della giunta ha risposto 
l'assessore alla cultura, Giuseppe Belli, che ha anpnes
so: ~n modello welfare al quale continuiamo a rifarci 

::$omento di rivedere completamente il quadro genera
le delle pianificazioni amministrative. La nostra scelta 
in merito alle tasse è stata evidenziata in negativo per 
due motivi: quasi tutti i comuni l'hanno già effettuata 
l'anno scorso e ora noi sembriamo gli unici a intra
prenderla solo perché ultimi; Bastia viene ingiusta
mente paragonata a altri comuni che hanno potuto 
non aumentare le tasse solo grazie ai sostegni economi· 
ci ricevuti in seguito al sisma". Come a dire che il 
lieve disagio c'è, ma di pari passo con la consapevolez· 
za di dover migliorare. Il sindaco Francesco Lombardi 
ha notato anche come "le istituzioni mostrano di non 
premiare la vivacità economica di Bastia Umbra. Mi 
rivolgo in particolare a Regione, Provinc~ e Apm, 
azienda perugina della mobilità, che dovrebbero ga. 

è fermo agli aDDO "lO; il. 00DlUDe di BIIsIia U~. ,~. J,i!44e coIlepmeDti al Qro territorio tali e qua1i a .......~·.e ...~.ciIIIdiIi "IJJ_:.$-~~......Ij •.~ diAM-.
 

Dibattito in Consiglio 

TODI . Il centrosinistra at
tacca il sindaco definendo 
"strani" gli appalti della 
Giunta. Il riferimento è ov
viamente rivolto ai lavori 
per il Contratto di Quartiere 
aggiudicati alla ditta che ave· 
va presentato un'offerta con
giunta, cioè accettato in par
ziale pagamento dei lavori 
un terreno di proprietà co
munale, senza nemmeno 
aprire le altre 12 buste. Nel· 
la sua ultima conferenza 
stampa Antonino Ruggiano 
puntualmente replica: "So
no tre le tipologie di offerta 
che possono essere presenta
te: l'offerta per la sola esecu
zione dei lavori;l' offerta per 
il solo acquisto del bene; l'of· 
ferta sia per l'esecuzione dei 
lawri che per l'acquisto del 
bene. Nel caso di specie, do
po aver effettuato tutte le 
pubblicazioni di legge sono 
pervenute nel dettaglio 2 of
ferte aventi ad oggetto sia 
l'acquisto del bene che l'ese
cuzione dei lavori; 12 offerte 
aventi per oggetto l'eseçJJZio
ne dei lavori; nessuna offer· 
ta per il solo acquisto del be
ne. Il criterio di aggiudicazio
ne e le modalità di $VOlgi· 
mento della gara sonopun
tuaImente disciplinate dalle 
norme e. dal bando di gara. 
Conseguentemente - dice 
Ruggiano - nessuna discre· 
zionalità è lasciata alla com· 
missione di gara che" nella 
fattispecie, non ha· potuto 
procedere all'aperture delle 
12 buste poiché, non esseno 
do giunta alcuna offerta per 
il solo acquisto del bene, do
veva, obbligatoriaJ:nente, 
prendere in esame le sole of· 
ferte. congiunte. I:aggiudica
zione è pertanto avvenuta 
nei confronti della ditta che 
aveva presentato l'offe.u 
più vantaggiosa: un liaIzo 
sull'acquisto del· bene del 
8,710/0 ed un ribasso sull'ese· 
cuzione dei lavori del 
1,31 %. In conclusione le cri
tiche avanzate poSSOQo~ . 
riguardo solq alla scelta poti· . 
tica di finanziare. 'l'GRèl'à in 
un modo anziché in un al
tro'~ Il sindaco poi,. dopo 
aver sottolineato che la gara 
è stata, totalmente, gestita 
dai responsabili del servizio 
amministrativo legale, ha ag
giunto che "invece di far po
lemiche se il centroSinistra 
ritiene che ci siano irregola
rità faccia un esposto alla 
magistratura. Anzi forse lo 
faccio io, così si chiarisce 
che l'Amministrazione si è 
cempòrtÌIa con la JNIS.'Iima 
QD Il ~ 


